



## **SAMBUTAN GUBERNUR SUMATERA BARAT**

Pada kegiatan  
RAPAT TIM PORA (PENGAWASAN ORANG ASING)  
SUMATERA BARAT

Padang, 08 Agustus 2023

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

### **Assalaamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh**

Yth. Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Sumatera Barat,

Yth. Anggota Tim PORA Provinsi Sumatera Barat,

Yth. Para Undang yang hadir pada kegiatan ini yang tidak dapat kami sebutkan satu-persatu.

Pertama, mari bersama kita persembahkan puji dan syukur kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala, Tuhan tempat semua makhluk meminta, yang karena rahmat dan kasih sayang-Nya, kita dapat berkumpul hari ini dalam keadaan sehat walafiat.

Selanjutnya, selawat dan salam untuk nabi dan junjungan, Rasulullah Muhammad SAW., yang telah mewasiatkan Al-Quran dan Sunnah; dua pedoman yang akan memandu kita semua pada keselamatan dan kebahagiaan di dunia, dan akhirat kelak. Allaahumma shalli `alaa Muhammad wa `alaa aalihii wa shohbihii wa salliim.

***Hadirin yang saya hormati,***

Sebagaimana kita ketahui, keberadaan orang atau Warga Negara Asing (WNA) yang melakukan beragam kegiatan di wilayah hukum Indonesia perlu mendapat perhatian semua pihak. Oleh karena itu, koordinasi antar instansi terkait dalam rangka menyamakan persepsi dalam hal pengawasan kegiatan orang asing di daerah sesuai dengan bidang tugas masing-masing mutlak dilakukan. Untuk itu, kehadiran Tim Pengawasan Orang Asing (Tim PORA) di Provinsi Sumatera Barat dapat menjadi sebuah wadah tempat tukar-menukar informasi sehubungan dengan perlintasan, keberadaan dan kegiatan orang asing di Provinsi Sumatera Barat.

Pengawasan keimigrasian tidak hanya terbatas pada keberadaan Warga Negara Asing, namun maraknya kasus

tenaga kerja Non Prosedur, seperti yang pernah terjadi beberapa tahun yang lalu di Provinsi Sumatera Barat perlu menjadi perhatian kita semua dan melihat hal tersebut sebagai sebuah dinamika sebagai bentuk penyimpangan dari aktivitas orang asing yang perlu kita sikapi dan tindaklanjuti guna mencegah kejadian yang berulang dikemudian hari.

***Hadirin yang saya hormati,***

Sejak terbentuknya Tim PORA Provinsi Sumatera Barat, Pemerintah daerah telah dapat merasakan manfaatnya hingga kelevel Kabupaten/Kota dan Kecamatan. Hal ini semua tidak terlepas dari peran strategis Kanwil Kemenkumham Sumatera Barat sebagai *leading sector* dalam membangun sinergitas berbagai stakeholder yang berperan dalam melakukan pengawasan orang asing di daerah.

Namun kami berharap eksistensi dan keberadaan Tim PORA, hendaknya dapat dikolaborasikan dengan Tim Pemantauan Orang Asing (POA) yang pembentukkannya merujuk kepada Permendagri Nomor 49 Tahun 2010 tentang Pedoman Pemantauan Orang Asing dan Organisasi Masyarakat Asing Di Daerah guna menjamin keamanan, stabilitas politik,

persatuan dan kesatuan serta kewaspadaan terhadap segala dampak negatif yang timbul akibat keberadaan orang asing dan organisasi masyarakat asing di level Provinsi/Kabupaten/Kota yang dilakukan secara terarah, terkoordinasi, dan berkesinambungan. Walaupun kedua tim dimaksud memiliki irisan susunan keanggotaan tim yang sama, namun sinergitas tetap perlu dibangun dalam upaya pengawasan orang asing di daerah.

Kami menyadari sepenuhnya bahwa tantangan tugas Tim PORA di Sumatera Barat kedepan tidaklah semakin ringan, namun hal ini apabila kita lakukan secara sinergis dan bersama-sama tentunya akan menjadi ringan dan memberikan hasil dan manfaat yang maksimal.

***Hadirin yang kami hormati,***

Akhirnya pada kesempatan yang berbahagia ini, kami sangat mengapresiasi kegiatan ini sebagai bentuk membangun sinergitas dalam melakukan pengawasan orang asing di wilayah Sumatera Barat, dan pada kesempatan ini kami berharap munculnya partisipasi aktif dari setiap peserta serta masukan informasi-informasi strategis yang berguna dalam

upaya memaksimalkan pengawasan orang asing di Sumatera Barat.

Menutup sambutan ini, dengan mengucapkan "*Bismillahirrahmanirrahim*", Kegiatan **Rapat Tim PORA Provinsi Sumatera Barat dengan tema : Sinergitas Antar Instansi Guna Pengawasan Orang Asing Di Wilayah Sumatera Barat**, dinyatakan resmi dibuka. Semoga Allah SWT memberikan ridho atas segala upaya yang kita lakukan .... Amin YRA.

***Hadirin yang kami hormati,***

Demikian beberapa hal yang ingin kami sampaikan, semoga Allah SWT senantiasa melindungi dan membimbing kita semua dalam melaksanakan dan melanjutkan tugas pengabdian kepada bangsa dan negara yang kita cintai bersama, Amin Yarabbal alamin.

Assalamu'alaikum warahmatulkahi wabarakatuh

**GUBERNUR SUMATERA BARAT**

**dto**

**MAHYELDI**